



## LETTRE PETITION DE LA MAIRE

# Nous avons besoin de médecins !

Monsieur le Directeur de l'Agence Régional de Santé (ARS),

Voilà plusieurs mois que la ville de La Verrière est sans médecin, comme de nombreuses villes de la région Ile de France. En moins de 10 ans, la Région a vu une diminution de 20% de médecins généralistes de ville, alors que dans le même temps les besoins de soin ont augmenté, notamment par l'accroissement et le vieillissement de la population et de l'explosion des maladies chroniques. Sur le territoire de SQY, il n'y a que 132 médecins généralistes pour 230 000 habitants, ce qui révèle une insuffisance criante mais aussi une inégalité d'accès aux soins.

Par ailleurs, le Conseil Municipal, en avril dernier, a déjà interpellé les autorités sur la situation inquiétante de l'Hôpital public de Rambouillet. Nous avons « affirmé la nécessité du maintien, du développement et de l'attribution de moyens exceptionnels à la hauteur des besoins tant financiers qu'humains » afin de sauvegarder un établissement public hospitalier de proximité.

La situation de notre territoire, et particulièrement de notre ville, est d'autant plus paradoxale que nous avons une Faculté de médecine à Saint-Quentin-en-Yvelines et une école d'infirmières à La Verrière. Les ressources existent.

Depuis un an, avec la Maire du Mesnil Saint Denis, nous avons discuté à plusieurs reprises avec des représentants de l'ARS et des partenaires de santé. Pour le moment, sans résultat concret.

**Monsieur le Directeur,**

**Maintenant l'Etat doit agir ! Les verriérois.e.s ont droit à des soins de qualité et de proximité. Nous avons besoin de votre autorité et de tout votre soutien pour faire réussir l'installation de médecins sur La Verrière.**

**Nelly DUTU,**  
Maire de La Verrière

NOM - Prénom	Adresse	ville	signature

